

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Gobierno de Sánchez 'se olvida' de la pasarela peatonal sobre la autovía

El alcalde y los diputados nacionales del PP denuncian el 'abandono' de un proyecto fundamental para la seguridad 'con financiación y que tendría que estar ya ejecutado'

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, junto a los diputados del PP, José Antonio Bermúdez de Castro, María Jesús Moro y Bienvenido de Arriba, denunciaron ayer "el incumplimiento y el olvido" del Gobierno central de la construcción de la pasarela peatonal que cruza la SA-20, situada en la Ronda Sur de Salamanca.

Una construcción que debía estar ya en ejecución y a punto de concluir cuya concesión y licitación confirmó hace un año el anterior ministro de Fomento, Íñigo de la Serna. Actuación que ya contaba con el proyecto redactado y la financiación, cerca de 300.000 euros, para hacer realidad una infraestructura "urgente y necesaria" que favorecerá el tránsito peatonal de los vecinos de Carbajosa y sobre todo, de los trabajadores de los polígonos industriales.

En este sentido, el primer edil mostró su indignación y aseguró que seguirá siendo reivindicativo hasta lograr la pasarela: "El proyecto parece que ha desaparecido y yo me temo mucho que ese dinero ha ido a parar a los bolsos de Quim Torra, que seguramente hará algún intento de financiación de estos referéndums ilegales a los que nos tiene acostumbrados".

Pedro Samuel Martín agradeció "la colaboración e implicación" de los diputados nacionales del PP por Salamanca "para que este proyecto saliera adelante". Por su parte, tanto Bermúdez de Castro como Moro denunciaron "el abandono y la eliminación" de inversiones en los que el Gobierno de Pedro Sánchez tiene sumida a la provincia salmantina.



Maria Jesús Moro, Pedro Samuel Martín, José Antonio Bermúdez de Castro y Bienvenido de Arriba. | ENE

La pasarela garantiza la seguridad para peatones además de mejorar la comunicación entre los dos polígonos

Diez años de peticiones

La primera petición de la pasarela sobre la Ronda Sur de Salamanca la realizó el alcalde de Carbajosa hace ya una década con el objetivo de "ofrecer una medida de seguridad a todas las personas que transitan por la zona a diario y tienen que cruzar los carriles de la autovía utilizando los pulsadores de los semáforos para parar el tráfico y con la pasarela no habría ni problemas para las personas de movilidad reducida ni para el resto de peatones y ciclistas". La ubicación de la zona de arranque de la pasarela estaba proyectada en el primero de los aparcamientos de El Montalvo I junto a los carriles de la Ronda Sur, mientras que la zona de bajada de los peatones estaría al otro lado en la parcela municipal de equipamiento del El Montalvo III. En los últimos años, el Ayuntamiento de Carbajosa ha ejecutado un proyecto de reindustrialización que ha posibilitado la reordenación de este espacio. Procedió a la separación de los carriles creando una vía de servicio y una gran zona de aparcamiento a cada lado de la vía y también se resolvieron dos cruces conflictivos con la ejecución de dos rotondas.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La instalación de césped artificial concluye la renovación del parque del camino de Naharros

El Ayuntamiento ha actuado también en el acerado de la vía

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta ha renovado el parque de la Carretera de Naharros, donde se ha colocado césped artificial para dotar de mayor comodidad a la zona. Unas mejoras que dio a conocer ayer la edil del área, Marta Labrador, que se han centrado principalmente en el arreglo del suelo del parque, que sufría hasta la fecha importantes deterioros por el paso del tiempo, ya que tenía varias losetas de caucho levantadas. "Ahora se han acondicionado, de tal manera que las que estaban en mal estado se han retirado y las que estaban mal ajustadas se han pegado. De esta manera, encima de las mismas se ha podido colocar un manto de césped artificial propiciando que el parque luzca con un color más llamativo y una nueva imagen",

asegura. La obra ha tenido un coste total de 3.300 euros, pero era una actuación "necesaria para dotarla de mayor seguridad, principalmente pensando en los escolares de los centros educativos cercanos", insiste Labrador. Estos arreglos se unen a los últimos acondicionamientos ejecutados sobre la zona y entre los que se incluyeron la colocación de 70 metros de acera.



La edil Marta Labrador en el parque recién renovado. | ENE

■ SANTA MARTA

La Asociación Silvestrista organiza un concurso de canto

La localidad santamartina acogerá el próximo día 17 el 'III Concurso Libre de Canto en la modalidad de 'Pega', organizado por la Unión Deportiva Silvestrista de Salamanca. Un certamen en el que podrán concursar las plumas: verdicillo, pardillo, verderón, jilguero y mixto de jilguero y que tendrá lugar en el local de la calle Enrique de Sena, donde se expondrán los ejemplares participantes. El certamen comenzará a las diez de la mañana. | ENE

■ VILLARES

Los jóvenes crean una exposición para el Día de la Mujer Trabajadora

La Casa de la Juventud de Villares de la Reina ha organizado una actividad para conmemorar el Día de la Mujer Trabajadora del municipio, que consistirá en la realización de una exposición la semana del 4 al 10 de marzo en el Centro de Ocio y Deportes José Martín Méndez con fotografías de mujeres trabajadoras para visualizar el papel importante de las mujeres dentro del municipio. Las interesadas en participar pueden enviar una foto. | ENE

■ CABRERIZOS

El Concurso de Cuentos infantiles recibe más de 50 relatos

La biblioteca de Cabrerizos ha recibido más de medio centenar de relatos para participar en la octava edición del Concurso de Cuentos Infantiles 'Berta Pallares'. Durante los próximos días el jurado deliberará sobre los ganadores y la entrega de premios tendrá lugar el jueves 14 de febrero, coincidiendo con el aniversario de la biblioteca y en una jornada en la que Berta Pallares estará en la localidad, por lo que entregará los premios. | ENE